
20日上午袁政协定安
县第八届委员会常务委员
会第二十次会议在行政办
公大楼八楼会议室召开遥
会议确定政协定安县第九
届委员会第一次会议定于
2012 年 1 月 15 日至 17
日在定城召开遥会议指出袁
县政协组织和政协委员要
围绕县委县政府的中心工
作袁认真组织政治协商曰创
新方式袁 切实加强民主监
督曰关注民生袁积极抓好参
政议政工作曰把握主题袁着
力构建繁荣定安曰 强本固
基袁努力推进队伍建设遥

县人大常委会党组书
记尧县政协主席梁源富袁县
政协党组书记王昌国袁县
政协副主席尧 统战部长林
诗良袁 县政协副主席李国
钦袁县政协副主席尧畜牧局
局长莫靡袁县政协副主席尧
县科协主席王岩以及县政
协第八届委员会常务委员
参加了会议袁 梁源富主持
会议遥

会议审议通过召开政
协定安县第九届委员会第一次会议的决
定尧会议议程尧会议日期尧列席人员范围
以及政协定安县第九届委员会委员尧常
务委员及相关人事任免名单袁 并协商讨
论政协定安县第八届委员会常委会工作
报告及关于提案工作情况的报告遥

会上袁 梁源富对政协第八届常务委
员会第一次会议以来的工作进行总结袁
他表示袁五年来袁政协定安县第八届委员
会致力于定安经济社会发展袁 充分发挥
政协优势袁 多次向县委尧 县政府建言献
策袁助推定安发展遥叶五年建言曳一书的出
版袁 更是系统详实的记录了五年来县政
协第八届委员会的建言献策路程袁 也记
录了全体委员们的真诚付出遥

梁源富强调袁 县委书记韩勇到任以
来袁 对县政协工作给予高度重视袁 鼓励
政协委员继续积极发挥参政议政职能袁
对县委尧 县政府工作积极建言献策遥 政
协委员要乘势而上袁 积极参政议政袁 为
定安县的发展积极谋划遥 梁源富指出袁
政协工作要围绕事关群众利益的事情出
主意尧 想办法袁 围绕事关全县发展大局
的事情支高招尧 献良策曰 要密切关注社
情民意袁 突出监督重点袁 拓宽监督领
域袁 丰富监督内容遥
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15日下午袁县委书记韩勇
在县行政办公大楼六楼会议
室主持召开书记办公会议袁听
取南丽湖健康养生风情小镇
项目规划汇报遥 他指出袁全力
支持健康养生风情小镇项目
建设袁 有关单位抓紧落实袁加
快推进项目的开发建设遥

县委副书记尧政法委书记
张忠惠袁县委常委尧宣传部长
孙泽文袁县政府副县长王建斌
以及县委办尧政府办尧建设局尧
国土局尧旅游委等有关单位主
要负责人参加会议遥

会上袁 汇报团就南丽湖
健康养生风情小镇项目规划
汇报遥 该项目遵循市场化尧
城镇化尧 休闲化尧 养生与娱
乐结合尧 养生与保健结合尧
养生与旅游结合尧 养生与文
化传播结合的原则袁 建成后
将作为海南国际养生论坛的
永久会址袁 成为海南第一个

集论坛尧 养生尧 休闲尧 度假尧
体检尧 疗养尧 康居尧 教育和
城镇建设为一体的养生风情
小镇样板遥 同时袁 风情小镇
将周边失地农民列入项目发
展规划袁 在项目建设过程中袁
建设新农村建设示范区和小
镇有机农业区袁 在改善农村
居住条件同时保护农田耕地袁
引导小镇农民进行产业升级袁
保证失地农民的生活保障尧
社保养老尧 再就业问题等遥

张忠惠尧 孙泽文尧 王建
斌等与会领导先后就项目规
划建设提出了意见和建议遥
他们认为袁 养生小镇的建设
是定安县 2010年举办海南国
际养生研讨会的重要成果袁
是定安县将养生理念用载体
落实成养生产业袁 把养生论
坛成果转化为具体行动的重
要措施袁 项目的实施对提升
定安品位袁 拉动地方经济具

有重要的意义遥
韩勇指出袁 健康养生是

当前世界发展的趋势袁 养生
产业是未来的朝阳产业袁 定
安拥有优越的区位优势尧 绚
丽多姿的自然风光尧悠久厚重
的历史文化尧优质生态的养生
资源等发展养生文化产业的
先天条件遥县委尧 县政府全力
支持在南丽湖尧 文笔峰这个
区域内发展养生产业袁 主打湖
居养生尧 道家养生尧 富硒养生尧
社区养生尧 生态养生尧 医疗养生
品牌袁 真真正正将一批养生
产业落到实处袁 提升定安的
品位尧 拉动经济发展袁 扩大
定安的知名度遥

韩勇要求袁风情小镇项目
的规划一定要具有超前的理
念袁按照高水平尧高标准的要
求袁充分考虑市场需求尧个性
产品设计尧消费群体定位等因
素袁将农民的利益纳入发展规

划袁注重保护生态环境袁将项
目建设成健康产业小镇尧绿色
生态小镇尧税源小镇袁实现项
目的可持续发展遥

最后袁 韩勇强调了四点
意见院 一是抓紧修改项目规
划袁 尽快编制项目总规尧 控规袁
项目规划要与南丽湖周边区域
发展规划相协调曰 二是要将
项目周边失地农民的生计纳入
总体规划袁 合理安置当地群
众袁 解决农民长期生活保障
问题曰 三是各有关部门要与企
业加强沟通联系袁 共同探讨合
作模式袁 充分考虑项目分期
建设和产业发展问题袁 加快
推进项目的进度曰 四是充分
挖掘本土文化袁 打造具有定
安特色的养生文化产业袁 将论
坛成果落实到产业上袁 将论坛
培育成品牌袁 通过产业带动尧
论坛带动袁 提升定安旅游文
化品位袁 拉动县域经济发展遥

韩勇主持召开书记办公会议时指出

全力支持发展养生产业 提升定安旅游文化品味
姻 林先锋

15日下午袁屯昌县人大常
委会主任王安仍带领的屯昌
县党政领导班子考察团一行
16人莅临定安县参观考察遥考
察团重点考察了塔岭工业园
区尧 旅游产业发展等情况袁学
习借鉴定安县推动经济社会
又好又快发展的成功经验和
做法遥

县人大常委会主任黄守
宏尧 县人大常委会党组书记尧
县政协主席梁源富袁县委副书
记尧政法委书记张忠惠袁县委
常委尧 常务副县长匡文胜袁县
人大副主任尧县总工会主席吴
清雄袁 副县长王建斌等领导袁
以及有关部门负责人陪同参
观考察遥

考察团一行实地参观塔

岭高科技产业园区尧长信半岛
美庐房地产项目尧南丽湖旅游
开发区等项目遥

在参观塔岭工业园区时袁
张忠惠尧匡文胜分别向考察团
详细介绍塔岭高科技产业园
区的建设情况及整个塔岭工
业园区的基本情况遥高科技产
业园区位于县城西南部袁规划
面积 6000亩袁 重点发展中国
建材三新产业园遥 东方光通尧
联塑集团尧中国建材等一批重
大项目的入驻建设袁将园区建
成涵盖高科技尧 电子信息尧低
碳环保的战略性新兴产业园遥
目前袁进驻塔岭工业园的工业
企业有 71家袁 其中农副产品
加工企业 35家袁 医药企业 18
家袁其他工业企业 18家遥今后

塔岭工业园将建设成工农对
接尧工农共生尧物质循环的热
带特色现代农业尧生态药业和
高科技示范为一体的新园区袁
实现园区生态系统良性循环袁
促进区域可持续发展遥

考察中袁张忠惠希望屯昌
县考察团多来定安考察交流袁
给定安的发展建设提出宝贵
的意见和建议遥

参观长信半岛美庐时袁项
目负责人向考察团详细介绍
项目情况遥长信半岛美庐由海
南日报房地产发展有限公司
和海南长信投资控股有限公
司联合开发袁 占地 385亩袁总
投资 15亿元遥 该项目由高质
量别墅区和中央度假公寓区
两部分组成袁采用西班牙风情

建筑风格袁项目还配有商业中
心尧公共娱乐活动场所袁是定
安目前最高档的居住小区遥

在走访参观结束后袁王安
仍认为袁近年来定安发展变化
巨大袁城市规模和基础设施功
能不断提升,这充分体现了定安
领导班子对定安的发展有一个好
的思想尧好的规划和好的机制袁
这是值得屯昌学习的遥王安仍
希望定安能到屯昌参观考察袁
传经送宝袁指导工作遥

考察团尤其对塔岭工业
园区的开发建设及发展旅游
业等方面的经验和作法给予
高度的评价遥 考察团认为袁长
信半岛美庐房地产项目的发
展理念超前尧品位高尧层次好
的作法值得屯昌学习和借鉴遥

屯昌党政考察团到定安送宝取经
黄守宏梁源富张忠惠陪同考察

姻 王聘钊

21日上午袁县委书记韩勇,县
委副书记尧 县长符立东在塔岭高

新技术产业园区召开基础设施建
设现场办公会袁与省工信厅尧东方

光通有限公
司等单位达
成 一 致 意
见袁 塔岭园
区东方光通
项目用地已
具备开工条
件袁 东方光
通项目施工
方 12 月 26
日进场动工
建设袁 明年
8 月份正式
投产遥

省工信
厅厅长丁尚
清尧 副厅长
王静袁定安县
委副书记尧政
法委书记张
忠恵袁副县长

符策袁县政府调研员尧县城投公司董
事长薛国齐袁定城镇尧工信局尧国土

局尧住建局等单位主要负责人袁以
及东方光通有限公司董事局主席
贾志学和有关部门领导参加会议遥
东方光通海南塑料光纤项目

是省政府和定安县政府的重点项
目袁主要生产通信级塑料光纤尧网
络传输器件和元器件袁 项目总投
资约 20亿元人民币袁分三期 3-5
年建成通信级塑料光纤和元器件
生产线各 60条袁形成年产通信级
塑料光纤 120 万千米和元器件
120万套的生产能力袁 项目达产
后预计年销售收入约 90亿袁利税
约 18亿袁带动 800个岗位遥

在项目推进过程中袁 由于项
目用地和园区基础设施推进速度
慢等原因袁 东方光通等重大项目
一直无法按时动工建设遥今年 10
月份以来袁县委书记韩勇尧县长符
立东等主要领导多次现场办公袁
强化野责任制尧督办制尧问责制冶办
事机制袁 严格按照时间节点狠抓
工作落实袁 及时解决项目推进过

程中存在的问题袁 使园区项目用
地清理工作快速推进袁 为企业进
驻动工创造了良好条件遥

丁尚清尧 贾志学等领导对定
安扎实的工作作风袁 高效的工作
效率表示满意袁经三方商定袁塔岭
园区东方光通项目用地已具备开
工条件袁东方光通项目施工方 12
月 26日进场动工建设曰2012年 5
月份前完成三幢厂房建设袁 同时
完善办公楼尧研发大楼尧职工住宿
楼袁以及供电尧供水尧绿化等基础
设施建设曰7月份生产设备进场袁
试运行曰10月份正式投产遥

最后袁韩勇强调袁县委尧县政
府高度重视项目推进工作袁 成立
由书记尧县长负总责袁常务副县长
具体抓袁县委副书记督办袁各部门
通力合作的工作机制袁 东方光通
项目也要成立相应工作机制袁加
强沟通联系袁 及时解决项目推进
过程中存在的问题袁 确保项目顺
利推进遥

韩勇尧符立东召开现场办公会时指出

东方光通项目 12月 26日进场动工 2012年 10月投产
姻 林先锋

重点项目推进书记办公会现场遥 林先锋 摄


